

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

N.º 304 mayo 2024

“Frente a sus tambores de guerra, solidaridad de la clase obrera”

LA LUCHA PALESTINA *también es nuestra lucha*



No existe mayor opresión que la guerra y, en particular, las colonialistas. En Palestina, un pueblo se ve sometido al abuso de toda la fuerza de las potencias occidentales, que se consideran legitimadas para decidir sobre el resto del mundo, repartirse países, o regalárselos a quien estimen oportuno en función de sus intereses, para acaparar materias primas como el petróleo, controlar zonas de paso esenciales para el comercio internacional como el canal de Suez y también para obstaculizar la unión de los pueblos contra los estados y el capital.

La situación actual de Gaza es una vuelta de tuerca intolerable en la ya intolerable y larga historia de asesinatos, apartheid, destrucción de viviendas, encarcelamientos arbitrarios... que han sufrido desde el mandato británico. Describirla como un campo de concentración no es en absoluto exagerado ya que todas las salidas del territorio están ya taponadas por el ejército colonial y, ante las cifras de víctimas y las declaraciones abiertamente genocidas de los ministros del gobierno israelí, tampoco resulta descabellado describirla como campo de exterminio.

Otro factor que hace especialmente intolerable la situación es que, a pesar de declaraciones hipócritas, no parece que el apoyo incondicional que se le ofrece al régimen colonial desde los estados occidentales tenga ningún límite. Además, tanto occidente como los estados árabes

están reprimiendo, sin disimular ya su fascismo, cualquier atisbo de levantamiento solidario.

Desde el sindicato, participamos en varios colectivos (Burgos con Palestina y Burgos por la libertad, contra la represión y la censura) preparando acciones de lucha, en coordinación con plataformas estatales y movimientos internacionales. Las manifestaciones, charlas, películas, exposiciones..., tienen como objetivo principal la sensibilización e información real sobre la situación y la presión a los cómplices, con estos principios:

- No condenamos la resistencia legítima a una ocupación ilegal. Los estados no tienen derechos, y menos aún un estado ocupante.
- Pedimos el boicot total a Israel y a toda empresa e institución que de alguna manera lo apoye y la presión a todos los niveles para que las instituciones cesen toda colaboración con Israel, en especial en cuanto al comercio de armas.

Colaboraremos también con el incipiente movimiento estudiantil para denunciar la cooperación de la universidad de Burgos con una empresa israelí de armas y denunciaremos cualquier tráfico de armas indirecto que se haga desde Expal.

A nivel confederal se está preparando una huelga general por Palestina. Estad atentos a todas las convocatorias a través de nuestras circulares y redes sociales.

Que nos lo cuenten

Resumen mensual de las Plenarias de Coordinación del Secretariado Permanente del Sindicato Único de Burgos.

ABRIL 2024

Día 1, lunes:

Desde el área de pensionistas se pretende mejorar la organización con el fin de agilizar y facilitar la información y las novedades a este colectivo tanto en Burgos como en Aranda, Briviesca y Miranda. Se amplía el contrato a jornada completa de la responsable de la Oficina de Información Socio-laboral con el fin de dar mayor cobertura presencial en Briviesca.

Día 8, lunes:

Recordando al compañero Román se está trabajando para realizar un homenaje a esta persona que fue tan importante dentro del SUB. Dando sentido al compromiso solidario sindical se hacen dos aportaciones para los diferentes conflictos y huelgas que se mantienen en Zaragoza y PXT, ambas de 300 euros. Con el fin de abordar los temas de interés en materia de formación desde esta secretaría se va a tener diferentes contactos con distintas Secciones Sindicales para conocer las demandas de las secciones a este respecto.

Día 15, lunes:

Agotado el libro "Venus y cazadoras" se decide realizar una nueva reedición del mismo. El Domingo 21 se participará en la manifestación por el apoyo al pueblo Palestino y en contra de su genocidio, dentro de unas jornadas (Palestina Libre) que incluirán charlas, conciertos, presentaciones...

Día 22, lunes:

Para el 7º Certamen de Poesía social "mujer, voz y lucha" se han recibido 96 poemas uno de los cuales será seleccionado el próximo 25 de Mayo a las 12:00h. en los locales de CGT de Valladolid. Tanto en Miranda (el 22 de Mayo) como en Briviesca (el 15 del mismo) se llevarán a cabo sendas jornadas de formación sobre lenguaje inclusivo. La Sección de ambulancias pasará a la Federación de Sanidad, entendiéndose que el registro es más apropiado a las reivindicaciones y necesidades de este servicio de lo que se le podía ofrecer desde la Federación de Transporte.

Día 29, lunes:

Con el fin de facilitar la asistencia a la manifestación estatal, convocada en Madrid, en apoyo al pueblo palestino se fletará un autobús desde Burgos. Se trabaja en la posibilidad de preparar, para el próximo mes de mayo, en una jornada de formación sobre extranjería. Los preparativos del 1º de Mayo se dan por terminados quedando cerrado el manifiesto, concretada la pegada de carteles, la rueda de prensa y los preparativos para la manifestación, la lectura del manifiesto, la actuación y la comida.

HUELGA INDEFINIDA EN CORREOS DE BURGOS

Huelga provocada por la situación insostenible de falta de personal: las jubilaciones, las bajas por incapacidad temporal o las vacaciones no se cubren desde hace mucho tiempo, lo que supone una merma más que significativa en las plantillas de varios de los servicios que presta Correos.

Las trabajadoras, apoyadas por la CGT denuncian el incremento paulatino de las cargas de trabajo, que ahora se concreta en que la Unidad de Reparto 1 de Burgos con 42 secciones existentes (cada sección es responsable una cartera, ahora Correos pretende rebajarlas a 29

Todo ello impacta de lleno en la calidad del servicio prestado, algo clave. Y es que, recuerdan, Correos «no es una empresa de paquetería», sino un «servicio público» esencial que ha de llegar a todos los rincones del territorio: así las citas médicas, las tarjetas bancarias y las cartas de interés no llaguen a tiempo, incumpliendo con el Servicio Postal Universal.

1º DE MAYO 2024: UNA JORNADA DE LUCHA Y REIVINDICACIÓN, PRESENTE EN LA PROVINCIA

Desde el Sindicato Unico de Trabajadoras y Trabajadores de Burgos de la CGT valoramos muy positivamente lo ocurrido en la jornada del 1º de mayor en Aranda de Duero, Briviesca, Burgos y Miranda de Ebro donde el sindicalismo combativo y las luchas sociales marcan su espacio de militancia.

Este 1º de mayo la CCT alzó su voz con una reivindicación clara: “Recupera tu vida. Por la reducción de la jornada laboral sin pérdida de salario”. Un alegato a la calidad de vida que nos merecemos como clase obrera, una reducción de jornada que nos haga recuperar nuestro tiempo. En el llamamiento hablamos entre otras cosas de mejorar la salud física y mental de la clase trabajadora reduciendo el estrés laboral y los accidentes de trabajo.

Además, esa presencia estuvo acompañada en muchos casos por la compañía de otras organizaciones anarcosindicalistas (CNT) y movimientos sociales (BLM) en un abrazo compartido que es una buenísima noticia para todas. Ese camino que hemos emprendido de unidad de acción genera una excelente atmósfera cuando nos vemos en las calles.



BURGOS



BURGOS



ARANDA DE DUERO



BRIVIESCA



MIRANDA DE EBRO

LOCAL: CALLE CALERA 12 DE BURGOS

Horarios en <https://cgtburgos.org/2022/09/01/horarios-de-aperturas-desde-septiembre-de-2022/>

Agenda

**Todos los lunes. 18:00 h. PLENARIA
COORDINACIÓN SECRETARIADO PERMANENTE**
"A la Plenaria de Coordinación podrá acudir como observadora cualquier persona afiliada que lo desee". Artº 7 Estatutos del Sindicato Único de Burgos.
Sala "Solidaridad Obrera", local CGT, C/ Calera 12. Burgos

**Último martes del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE
COORDINACIÓN COMARCA DE LA RIBERA.**
Local Avda. de Castilla, 12. Aranda de Duero.

**Último jueves del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE
COORDINACIÓN COMARCA BUREBA-OCA**
Local C/ Santa Clara 1. Briviesca.

**Primer martes del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE
COORDINACIÓN COMARCA MIRANDA DE EBRO**
Local C/ Arenal 63. Miranda de Ebro.

► Agenda actualizada permanentemente en: cgtburgos.org

BIBLIOTECA – ATENEO LIBERTARIO

Propuesta de lectura de libros en préstamo para afiliad@s.
Si tienes interés, solicita el préstamo en biblio@cgtburgods.org,



PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único de CGT de Burgos

C/ Calera 12 - 09002 Burgos

Depósito Legal: BU49-1996